
 REUNIÓN DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID 

DÍA: 31 de octubre de 2023 

HORA: 09:30 (1ª convocatoria) 10:00 (2ª) - LUGAR: Sala de reuniones – Dpto. Ecología 

ASISTENTES1 

 

PDI (37) 

Acebes, Pablo    X 

Alcorlo, Paloma    X 

Baeza, Domingo    

Baltanás Gentil, Ángel   X 

Benayas del Álamo, Javier  X 

Casado de Otaola, Santos  X 

Castro Parga, Isabel   X 

Coello Santos, Ana Margarida (RyC) X 

Fernández Martínez, Miguel Ángel (MZ) E 

Florencio Díaz, Margarita  E 

Franco Múgica, Fátima   X 

Corral García, Lara Silvia  X 

García Llorente, Marina   E 

Gómez Catasús, Julia   X 

González Novoa, José Antonio  E 

Herranz Barrera, Jesús   X 

Hevia Martín, Violeta   E 

Llusia Genique, Diego (M1)  X 

López Archilla, Anabel   X 

 
1 El quórum necesario para la valida constitución en primera convocatoria del Consejo de 

Departamento, a efectos de la celebración de sesiones, deliberaciones y adopción de 
acuerdos, será́ de la mayoría absoluta de sus miembros. En segunda convocatoria, que tendrá́ 
lugar 15 minutos después de la primera, será suficiente la asistencia de una tercera parte de 
sus miembros. En cualquier caso, se requerirá́ la presencia del Director o, en su ausencia, la 
del Subdirector. Quorum requerido: 45/2=23, 1ª convocatoria; 45/3=15: 2ª convocatoria 

López Santiago, César    X 

Malo Arrázola, Juan   X 

Martín Azcárate, Francisco  X 

Mata Estacio, Cristina   X 

Menegotto Domingos, André (JdC) X 

Molina Venegas, Rafael   X 

Mollá Martínez, Salvador  X 

Morales Prieto, Manuel B.  E 

Mustin Coelho, William Douglas (MZ) X 

Oñate Rubalcaba, Juan J.  X 

Peco Vázquez, Begoña (emérita)   

Pérez Olea, Pedro   X 

Rico Eguizábal, Eugenio   X 

Rubio de Lucas, José Luis  X 

Ruiz Sanz, Juan Pedro 

Seoane Pinilla, Javier   X 

Tomás Mezquida, Eduardo  E 

Traba Díaz, Juan   X 

PAS (3) 

Aburto Baselga, Juan   X 



Pérez García, Mª Luz   X 

Tejedo Sanz, Pablo   X 

PERSONAL CONTRATADO NO DOCTOR (0) 

PDIF (6) 

Lourenço Falcao Rodrigues   

Christian Arnanz Porras    

Beatriz Vizuete Sáenz de Ugarte  

Sonia Llorente Culebras  X  

Julia Zurdo Jordá    

 

DOCTORES CONTRATADOS POR 

PROYECTO (0) 

 

 

Presente: P 

Ausente: A 

Excusa asistencia: E 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Acta del consejo de Departamento de Ecología 2023/10/31 

Orden del día 

1.- Lectura y aprobación del acta de la reunión ordinaria previa. 

2.- Informe de la dirección. 

3.- Aprobación del gasto fondos PRICYT. 

4.- Informe de profesorado (Juan Traba). 

5.- Informe de la comisión de espacios (Pablo Tejedo). 

6. Informe acerca del grado en CC Ambientales (Pedro P. Olea / Cristina Mata). 

7.- Ruegos y preguntas. 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión ordinaria previa. 

Se aprueba por asentimiento el acta del anterior consejo ordinario. 

2. Informe de la dirección. 

IC da el agradecimiento a Carlos Montes por la tarea y dedicación desempeñada todos estos 

años, se le dará traslado personalmente. 

IC da la bienvenida a JGC como nueva Profesora Ayudante Doctora. Igualmente, se da la 

bienvenida a Sergio Pérez y Marina Tomás, como nuevos FPU del departamento. 

Como IPs de la UAM, se destaca los proyectos de PA+PPO, MGLL, DLL y RM, además de otros 

como CoIPs. 

Se da la enhorabuena por sendos premios de la CM y del Ayuntamiento a MGLL y JGC. 



En noviembre se celebran elecciones a Juntas de Centro y Claustro, y de estudiantes y PDIF del 

departamento. No hay candidatura de estudiantes al Depto. 

Ya ha salido el RD de enseñanzas de doctorado. Para matricularse hay que disponer de un 

título de máster, lo que dificulta la matrícula a nuestros estudiantes. 

IC informa de solicitud del Dpto. de Biología de contribuir a gastos en el herbario con 2000€, a 

la que se ha dado el visto bueno por parte de la dirección. 

3. Aprobación del gasto fondos PRICYT. 

PT presenta el informe realizado sobre material a adquirir con cargo a fondos PRICYT (ver 

informe adjunto, anexo 1). 

AB opina acerca de la necesidad de priorizar equipamiento de uso común respecto a aquel 

asignado prioritariamente a proyectos. 

AL pregunta por el aparato de extracción y cuantificación de ADN, dadas las dificultades para 

ser adquirido por presupuesto de prácticas. Se decide ponerlo en reserva. 

IC solicita la aprobación de dicho informe. El informe se aprueba por asentimiento, decidiendo 

que, en función de los costes actualizados, se pueda decidir la adquisición de material 

actualmente considerado en reserva (ver informe adjunto). 

Una vez aprobado, PT solicitará presupuesto con vistas a iniciar el procedimiento de compra 

en enero de 2024. 

4. Informe de profesorado (Juan Traba). 

IS informa acerca de distintos aspectos relacionados con política de profesorado: 

- El éxito en que el departamento obtuviera la plaza de sustitución de CM. 

- Del sistema de indicadores utilizado por Rectorado para cuantificar la dedicación y las 

necesidades docentes. 

- Las promociones conseguidas sobre las plazas de PA y PPO, a quien se les felicita. 

- El próximo concurso a PPL de MF y CM. 

- Las restricciones para incorporación de contratados por programas RyC y ATCM (César 

Nombela CN): 

o Sólo uno por departamento contando ambos programas 

o Amortización de la plaza si ese contrato lo consigue un PAD. 

- Que MF ha obtenido un contrato RyC y RM se encuentra en reserva. 

- La firma favorable a las solicitudes a CN de MAFernández y WCarvalho. 

JT informa de la situación actual del POD, con los cambios de asignación por nuevo cargo de 

MF y escenario con PAD nueva.  

Se agradece al personal del departamento su compromiso e implicación para conformar el 

POD, y se llama la atención acerca de varios/as profesores/as con exceso de horas respecto del 

objetivo de 180 h/curso. Nadie está con más de 10h por debajo del objetivo. 

JT también indica el escenario de futuro más cercano (2-3 años): 

- Finalización de contrato de Miguel Ángel Fernández. 60h. 

- Finalización de contrato de André Menegotto. 60h. 



- Finalización de contrato de William Carvalho. 60h. 

- Paso a segundo tramo de Lara Corral. Incremento de 150 a 180. 

- Paso a segundo tramo de Rafael Molina. Incremento de 150 a 180. 

- Consolidación de Diego Llusia. Incremento de 80 a 180h. 

- Consolidación de Guida Coelho.  Incremento de 80 a 180h. 

- Paso a segundo tramo de Violeta Hevia. Incremento de 150 a 180. 

- Paso a segundo tramo de Julia Gómez-Catasús. Incremento de 150 a 180. 

Una simulación grosera permite pensar en una reducción de dedicación docente a 170h/cuso 

por PDI a tiempo completo, manteniendo las asignaciones por cargas actuales (VD, 

coordinaciones de titulaciones, direcciones de oficinas, etc.). 

MLP recuerda que los profesores/as deben confirmar la dedicación docente asignada en el 

Excel en Teams, y comprobar que se corresponde con las horas reales que serán 

posteriormente las utilizadas por el rectorado. 

JO pregunta sobre la asignación de horas de evaluación, y JT y MLP le indican que se nos ha 

informado de que serán cuantificadas, aunque por ahora se desconoce el procedimiento. 

5. Informe de la comisión de espacios (Pablo Tejedo). 

PT informa de la situación de reparto y asignación de espacios con las nuevas incorporaciones 

(ver informe adjunto, Anexo 2). La situación actual es de alta densidad de ocupación. IC 

recuerda la posibilidad de habilitar los puestos integrados de los laboratorios. 

PT solicita que se informe a la comisión de las incorporaciones con antelación suficiente para 

planificar la asignación de espacios. 

Se establece un breve debate sobre la posibilidad de establecer turnos de ocupación. La 

comisión de espacios debatirá acerca de la pertinencia y la necesidad de ello. 

Se aprueba el informe por asentimiento. 

6. Informe acerca del grado en CC Ambientales (Pedro P. Olea / Cristina Mata). 

IC presenta la situación del grado en CCAA, incidiendo en el requerimiento realizado por el 

decano para que el Dpto. de Ecología inicie y lidere un proceso de reflexión y propuesta de 

cambios en el grado. 

JT informa acerca del nivel de dedicación del Dpto. en el grado en CCAA, que se puede 

entender de forma resumida en los siguientes números: 

- Biología: 2197 h. 1 obligatoria (Ecología); 2 casi obligatorias (SSTT y SSAA); 7 optativas 

+ REP + HBE. 

- CCAA: 1783 h. 3 obligatorias (Ecología, RRNN, EIA), 7 optativas. 

PPO informa de la última comisión del grado (ver informe adjunto, Anexos 3 y 4). 

IC plantea la propuesta, debatida en el grupo de dirección, de generar una comisión en el seno 

del departamento para debatir y proponer cambios en la estructura del grado en CCAA. La 

propuesta de comisión es la siguiente: JAGN, JH, CM o PPO, VH, LC, JGC. 

7. Ruegos y preguntas. 



PA recuerda la importancia del nuevo RD de doctorado y la repercusión sobre el doctorado y el 

propio máster, y ruega una reunión con la dirección del departamento al respecto. JT contesta 

afirmativamente a esa solicitud. 

PA informa de que el Máster tendrá que acometer una pequeña modificación del Máster para 

ajustarse a las exigencias del nuevo decreto. 

JT informa de las preguntas elevadas en JdF sobre los retrasos en los autobuses y de la 

situación de la cafetería del edificio de Biología. Se le emplaza a retomar estos asuntos en la 

próxima JdF. 

La reunión se da por finalizada a las 12:33. 

 


